



Les élèves de la Cordée plébiscitent l'environnement!

publié le 16/06/2024 - mis à jour le 17/06/2024

Descriptif :

Les élèves de la Cordée ont réalisé un petit journal réunissant leurs expériences sur leurs découvertes du monde professionnel lié à l'environnement.

Les élèves de la Cordée ont réalisé un petit journal réunissant leurs expériences sur leurs découvertes du monde professionnel lié à l'environnement ; dans ce journal figurent également des articles sur leurs rencontres et sur la vie de la Cordée. Bonne lecture à toutes et à tous.

Document joint

 Brochure (PDF de 1.4 Mo)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.